Bundesrat

Drucksache 337/11

01.06.11

Vorschlag an den Bundesrat

Benennung eines Mitglieds für den Eisenbahninfrastrukturbeirat

Sachsen-Anhalt Chef der Staatskanzlei Magdeburg, den 31. Mai 2011

An die Präsidentin des Bundesrates Frau Ministerpräsidentin Hannelore Kraft

Sehr geehrte Frau Präsidentin,

die Landesregierung Sachsen-Anhalt hat am 31. Mai 2011 beschlossen,

Herrn Minister Thomas Webel (Ministerium für Landesentwicklung und Verkehr des Landes Sachsen-Anhalt)

anstelle von Herrn Minister a. D. Dr. Karl-Heinz Daehre als ordentliches Mitglied für den Eisenbahninfrastrukturbeirat der Bundesnetzagentur für Elektrizität, Gas, Telekommunikation, Post und Eisenbahnen zu benennen.

Ich bitte, den Vorschlag in die Tagesordnung der nächsten Sitzung des Bundesrates aufzunehmen und eine sofortige Sachentscheidung herbeizuführen.

Mit freundlichen Grüßen Rainer Robra